

Meriahkan Acara Expo Perguruan Tinggi di Kudus, Rutan Kudus ajukan Kampus Favorit

David Fernanda Putra - KUDUS.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 14, 2023 - 22:59



Kudus - Acara penutupan berlangsung dengan lancar dan baik serta mendapat banyak pujian dari para guru serta murid se-kabupaten Kudus. Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus ikut berperan aktif dalam Kudus Expo dengan turut serta memberikan informasi tentang penerimaan calon taruna-taruni sekolah kedinasan Politeknik Ilmu Pemasaryakatan (POLTEKIP), Penyelenggaraan Kudus Expo yang berlangsung selama 2 hari kini resmi ditutup. Rabu (13/12).

Bergas Catursasi Penanggungungan selaku Pj. Bupati Kudus menekankan bahwa guru BK adalah pengganti orang tua di sekolah yang bisa memotivasi siswa melanjutkan studi yang tepat. Peran guru bimbingan konseling (BK) dan guru kejuruan sangat penting dalam membimbing siswa kelas XII memilih perguruan tinggi sesuai minat dan bakatnya. Hal itu dikatakannya usai menutup Expo Perguruan Tinggi dan Dunia Kerja ke-IX Tahun 2023 di Gedung Jam'iyatul Hujjaj Kudus (JHK).

“Siswa kelas XII kebanyakan galau untuk melanjutkan studi. Pengalaman ini sudah dialami Bergas saat sekolah dulu dan yang dialami anak-anaknya. Bahkan, Pj. Bupati bercerita pernah mempertimbangkan jadi sopir taxi apabila tidak melanjutkan ke perguruan tinggi. Oleh karena itu, arahan orang tua, guru, dan sahabat itu penting.” Tutar Bergas

Pj. Bupati juga memotivasi siswa yang langsung bekerja. Pihaknya menuturkan siswa bebas memilih, yang penting bisa berdaya dan mandiri. Meskipun begitu, Bergas meminta siswa terus belajar agar dapat menghadapi berbagai tantangan.

Sementara itu, Deyas Yani Rahmawan selaku Kepala Cabang Dinas Pendidikan Wilayah 3 mengapresiasi Musyawarah Guru Bimbingan Konseling (MGBK) Kabupaten Kudus, Pihaknya berpesan kepada siswa untuk memilih bidang studi yang sesuai dengan bakat dan minat. Yang menghadirkan perwakilan perusahaan untuk memenuhi kebutuhan siswa.

Pj. bupati Kudus juga memberikan dorongan dan arahan kepada sebagian siswa yang ada di Kabupaten Kudus untuk melirik sekolah kedinasan yang saat ini banyak diminati seperti contohnya Poltekip yang nantinya akan menumbuhkan calon taruna-taruni yang berkompeten dalam hal Hukum dan HAM serta Pemasarakatan. Usai menutup acara Kudus Expo yang diselenggarakan 2 hari berturut.